

RILIS NASIONAL

Komandan Lantamal V Pimpin Sertijab Danlanal Batuporon

AHSAN - BANGKALAN.RILISNASIONAL.COM

Feb 11, 2023 - 20:24



Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut V (Lantamal V) Surabaya, Laksma TNI Supardi, S.E., M.B.A saat menyerahkan pataka kepada Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, S.E., M.Tr.Opsla

BANGKALAN, - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut V (Lantamal V) Surabaya, Laksma TNI Supardi, S.E., M.B.A memimpin langsung jalannya Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Komandan Pangkalan TNI AL (Danlanal) Batuporon di lapangan Apel Mako Lanal Batuporon Jl Mawar No 3,

Kamal, pada Sabtu (11/02/2023).



Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut V (Lantamal V) Surabaya, Laksma TNI Supardi, S.E., M.B.A menandatangani Berita Acara Sertijab

Jabatan Komandan Lanal Batuporon diserahkan dari Letkol Laut (P) Mahfud Effendi, M. Tr. Hanla., CHRMP., kepada Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, S.E., M.Tr.Opsla yang sebelumnya menjabat sebagai Komandan KRI Teluk Ende 517. Sementara Letkol Laut (P) Mahfud Effendi, M. Tr. Hanla., CHRMP., menduduki jabatan sebagai komandan KRI Soeharso 990 koarmada II.

Upacara sertijab secara militer yang diikuti pasukan upacara serta Forkopimda Bangkalan, Wadan Lantamal V, para Asisten Lantamal V, para Danlanal jajaran Lantamal V, para Kasatker Lantamal V, para pejabat dari instansi militer dan sipil wilayah kabupaten Bangkalan, Lanal Batuporon dengan Komandan Upacara Mayor Laut Syamsul Bayan yang sehari harinya menjabat sebagai Kasubsiyar Akun Lantamal V Surabaya.

Acara Sertijab ini diawali dengan pengambilan sumpah jabatan, penandatanganan pakta integritas, penyematan tanda jabatan, dan penyerahan tongkat komando.

Dalam amanat Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut V (Lantamal V) Surabaya, Laksma TNI Supardi, S.E., M.B.A menyampaikan bahwa "Serah terima jabatan di lingkungan TNI Angkatan Laut merupakan acara seremonial yang menandai alih tugas, tanggung jawab dan wewenang jabatan di laksanakan dalam rangka dinamisasi organisasi dan pembinaan personel dalam rangka untuk memberi kesempatan kepada perwira yang lebih muda agar dapat menerapkan kemampuan manajerialnya." Tutur Danlantamal dalam amanatnya.

"Selain itu agar upaya kaderisasi personel dapat berjalan serta terwujudnya suasana guna mendapatkan penyegaran semangat dan pemikiran baru yang

lebih inovatif.” Pungkasnya.